



28.06.2017 – 18:03 Uhr

ikr: Sportminister Daniel Risch empfängt Medaillengewinner der Kleinstaatenspiele 2017 in San Marino

Vaduz (ots/ikr) -

Im Rahmen eines Empfangs gratulierte Regierungschef-Stellvertreter und Sportminister Daniel Risch am 28. Juni im Namen der Regierung allen Medaillengewinnern der Kleinstaatenspiele 2017 in San Marino zu ihrem Erfolg. In seinen Grussworten würdigte er sie als sympathische Botschafter unseres Landes und schloss alle teilnehmenden Athleten mit ein: "Euer Einsatz, den ihr während der ganzen Woche erbracht habt, verdient grosse Anerkennung. Ihr könnt alle stolz auf euch sein", so ein sichtlich begeisterter Sportminister. Gleichzeitig bedankte er sich bei den Coaches für die Betreuung der Athleten und dem ganzen Team des Liechtenstein Olympic Committees für die Organisation und das grosse persönliche Engagement vor und während der Kleinstaatenspiele. Der Empfang bot zudem die Möglichkeit, die erfolgreichen Momente nochmals Revue passieren zu lassen.

Kontakt:

Ministerium für Infrastruktur, Wirtschaft und Sport
Louis Vogt, Persönlicher Mitarbeiter des
Regierungschef-Stellvertreters
T +423 236 76 68

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100804331> abgerufen werden.